

Vorlage

Beratungsfolge	Datum	
Infrastrukturausschuss	04.03.2021	öffentlich

Gestaltung des Kreisverkehrs Von-Galen-Straße, Klingenhagen, Drostenstraße

Der Verwaltung liegt ein Angebot des Garten- und Landschaftsbaubetriebes Moritz Ostlinning aus Sassenberg über eine Kooperation bei der Pflege des Kreisverkehrs im Zentrum von Sassenberg vor. Firma Ostlinning würde hierbei für eine noch zu bestimmende Vertragslaufzeit die laufende Pflege des Kreisverkehrs unentgeltlich übernehmen. Als Gegenleistung dürfte Firma Ostlinning im Kreisverkehr eine angemessene Werbetafel aufstellen. Die Pflanzen für eine Neubepflanzung würden durch die Stadt angeschafft.

Der vom Garten- und Landschaftsbaubetrieb Moritz Ostlinning vorgeschlagene Gestaltungsplan sowie ein Entwurf der Werbetafel werden in der Sitzung vorgestellt. Die Kosten für die Pflanzen werden auf ca. 3.650 € geschätzt.

Zuständig für die Entscheidung ist der Infrastrukturausschuss.

Vorschlag der Verwaltung:

„Die Verwaltung wird beauftragt, mit dem Garten- und Landschaftsbaubetrieb Moritz Ostlinning auf Basis des vorgestellten Konzeptes eine vertragliche Vereinbarung für die Pflege und Gestaltung des Kreisverkehrs Von-Galen-Straße, Klingenhagen, Drostenstraße zu treffen.“

DBgm.

Dü.